

Fotografía de la firma del convenio para la creación del IA2. S.E.

## Suscriben el convenio para crear el IA2

El campus oscense participa en la iniciativa

D.A.

HUESCA.- La Universidad de Zaragoza (UZ) y el Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria de Aragón (Cita), firmaron ayer el convenio para crear el Instituto Agroalimentario de Aragón, el IA2, en el que participará el campus oscense a través de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte y de la Escuela Politécnica Superior.

El consejero de Industria e Innovación, Arturo Aliaga, y el rector de la Universidad de Zaragoza, Manuel López, presentaron ayer esta iniciativa junto al director gerente del Cita, José Vicente Lacasa, y al catedrático de Tecnología de los Alimentos y presidente de la Comisión Proponente, Rafael Pagán.

El IA2 persigue "favorecer la integración de grupos de investigación de prestigio", con el fin de que puedan abarcar "proyectos multidisciplinares más ambiciosos nacionales e internacionales".

"Se trata de aunar esfuerzos paraincrementar el retorno económico de la investigación en un sector clave de la economía aragonesa, el agroalimentario, favoreciendo su competitividad", informó la UZ.

En total, 246 investigadores pertenecientes a 30 grupos de investigación han mostrado su interés por adherirse al IA2.